

Themenschwerpunkte MÖBELMARKT Dezember 2021

Donnerstag, 09.12.2021

Heimtextil für Januar abgesagt

Nach Druckbeginn dieser Ausgabe erreichte uns die Nachricht, dass die vom 11. bis 14. Januar geplante Heimtextil abgesagt werden muss. Die Zuspitzung der Pandemielage verhindere die Durchführung der Messe im Januar. Die Messe Frankfurt prüft, ob ein Termin im Juni parallel zu Tectextil und Texprocess möglich ist.

Win-win statt Lagerdenken: Der neue BVDM-Präsident im Interview

Der neue BVDM-Präsident Markus Meyer wirbt im MÖBELMARKT-Interview für ein neues Miteinander von Handel, Verbundgruppen und Industrie, das nicht zuletzt auch die politische Schlagkraft der Branche stärken soll.

Opti-Wohnwelt Föst und Emma Sleep: Top-Innovatoren ausgezeichnet

Zu den Preisträgern des Innovationswettbewerbs Top 100 gehören Opti-Wohnwelt und Emma Sleep. Auf einer Onlinekonferenz wurden sie zusammen mit weiteren mittelständischen Unternehmen ausgezeichnet und von Laudator Ranga Yogeshwar für ihre innovativen Ideen gewürdigt.

EMMK: Erfolgreiche Messe-Premiere

Die erste Messe der Einkaufsgesellschaft EMMK, der Kooperation der Garant-Garuppe und des EMV-Verbands, fand nun mit einjähriger Verspätung parallel zu den Garant-Partnertagen in Leipzig statt. Mit dieser neuen Veranstaltung spart sich die Industrie eine komplette Verbandsmesse und sie wurde entsprechend gut angenommen.

Kanal-Check: Der Möbelhandel goes Social Media

Der Weg zum Online-Shopping führt häufig auch über Social Media. Wie die markenstärksten und beliebtesten stationären Möbelhäuser auf Pinterest, Instagram, Facebook und Youtube aufgestellt sind, zeigt der Social-Media-Performance-Check der Online-Agentur „Web-Netz“.

MÖBELMARKT Sleep: Was den Markt jetzt bewegt

Das Schlafzimmer wird zur Wohlfühloase. Dieser Eindruck drängt sich auf, wenn man die vielen Produktinnovationen aus Betten- und Matratzen-industrie sieht. In unserem Special MÖBELMARKT Sleep verraten wir, was die Kunden 2022 begeistern soll und welche Themen den Markt sonst noch bestimmen.

Schröder Kitzalm: Natürlichkeit aus dem Salzkammergut

Mit seinen Kitzalm-Programmen hat der westfälische Traditionshersteller Schröder einen ganz großen Wurf gelandet: Die Möbel erfreuen sich mit ihrer Natürlichkeit und der wohnlichen Anmutung größter Beliebtheit. Auch der neueste Ableger der Kitzalm-Familie, das Wohn- und Dielen-Programm „Cello“, ist wieder ein echter Hingucker.

küche&bad forum

Nachhaltigkeit wird auch in der Küchenbranche immer wichtiger. Für die aktuelle Ausgabe des küche&bad forum haben wir uns deshalb erneut auf eine nachhaltige Reise durch die Küchenbranche begeben und dabei aktuelle Strategien sowie Produkte gefunden. Darüber hinaus berichten wir neben modernen Backöfen und den Organisationsmöglichkeiten in Schubladen und Auszügen auch über die Situation bei Lechner, die Kongresse der MHK Group in den europäischen Ländergesellschaften, das Geschäftsjahr von GfMTrend sowie die Vereinsmitgliederversammlung der Arbeitsgemeinschaft Die Moderne Küche.

Themenschwerpunkte MÖBELMARKT Dezember 2021

